

El Ejército FRANCÉS cruza el Rhin y penetra en LA PROVINCIA DE BADEN

Al sur de Coblenza enlazan las tropas
de los generales Hodges y Patton

LOS ALEMANES CONTRAATACAN EN los sectores de Aschaffenburg y Hanau

Londres, 28. -- Radio Luxemburgo anuncia que el primer ejército francés ha cruzado el Rhin y penetrado en la provincia de Baden. -- EFE.

--París, 28. -- El segundo ejército francés ha roto el gozne del frente alemán al norte del Rhin y parece inminente la rotura de todo el sistema defensivo al este del Rhin.

El general Hodges ha enlazado con el general Patton, en la

LOS ESTADOS UNIDOS están ganando posiciones para el asalto al JAPON

Declaraciones del almirante KING



Guam, 28. -- El almirante King ha declarado que las fuerzas de los Estados Unidos están ganando posiciones, desde las cuales podrán saltar al corazón de la fortaleza nipona.

El Japón, es nuestra meta, añadió, y el enemigo sabe muy bien que seguiremos presionando con todos los medios de que disponemos. -- EFE.

En la región NO. de Hungría son contenidos los rusos

En la Alta Silesia los soviets atacaron con importantes fuerzas de infantería

Gran Cuartel general del Führer, 28. -- El alto mando de las fuerzas armadas alemanas, comunicó:

"La batalla defensiva que se libra en la región noroeste de Hungría impidió ayer que los belchéviques abrieron brechas atacando con fuerzas considerables.

El enemigo que había avanzado más allá del canal de Marozal, fué detenido en Raab central, infligiéndosele grandes pérdidas.

20 carros fueron destruidos. En la alta Silesia, los soviets atacaron con importantes contingentes de infantería y blindados a ambos lados de Loslau y al sur de Leobschütz, sin conseguir romper el frente.

Con la destrucción de 86 carros al sur de Leobschütz, el número de blindados destruidos en estos doce días de batalla, se eleva a 600.

La guarnición de Kustrin rechazó ataques adversarios.

También en las cabezas de puente a orillas del Oder, en Rah-

cabeza de puente de Boppard, al sur de Coblenza. -- EFE.

--París, 28. -- Los tanques del primer ejército han alcanzado Gienssen, así como Bellnhausen. -- EFE.

--París, 28. -- Las tropas del tercer ejército han conquistado Wiesbaden. -- EFE.

--Londres, 28. -- Más de 400 fortalezas volantes norteamericanas han atacado hoy las fábricas de tanques y carros blindados en los suburbios de Berlín. -- EFE.

--Londres, 28. -- Los canadienses están luchando en los arrabales orientales de Emmerich. -- EFE.

--París, 28. -- Las grandes vías construidas por Hitler en tiempos de paz para facilitar el desplazamiento de sus tropas en tiempos de guerra, abren ahora a los ejércitos aliados las rutas

de cemento que conducen a Berlín. -- EFE.

--Berlín, 28. -- Los norteamericanos han sufrido una importante derrota al tratar de envolver Aschaffenburg con unidades blindadas, según dice la Oficina Internacional de Información. -- EFE.

--Berlín, 28. -- Al oeste de Francfort del Main los norteamericanos han atravesado el río. Las cuñas blindadas yanquis fueron rechazadas y se desviaron hacia el norte. Finalmente, estas fuerzas atacan hacia el este en dirección a Grafendorff. -- EFE.

--Berlín, 28. -- Los norteamericanos no han realizado nuevos lanzamientos de tropas paracaidistas y solo se registraron desembarcos de abastecimientos. -- EFE.

--Berlín, 28. -- Los alemanes contraatacan en los sectores de Aschaffenburg y Hanau. -- EFE.

La Argentina se adhiere al acta final de la Conferencia de México

El decreto disponiendo la declaración de guerra, tiene un largo preámbulo sobre política internacional

Buenos Aires, 28. -- El decreto disponiendo la declaración de guerra al Eje, tiene un largo preámbulo sobre la política internacional tradicional de la Argentina, desde los albores de su independencia, basada e inspirada siempre en un sentimiento real y efectivo de América misma.

La política es incommovible y coincide con los principios del acta de la Conferencia de Chapultepec.

Establece el decreto que la Argentina acepta la invitación que le formularon las veinte naciones americanas participantes en la Conferencia de México, para que se adhiera al acta final de la misma.

Añade que se adoptarán las medidas necesarias para poner

término definitivamente a toda actividad de personas, firmas o empresas de cualquier nacionalidad que puedan atentar contra la seguridad de la nación, interferirse en el esfuerzo bélico de las naciones unidas o amenazar la paz, bienestar y seguridad de las naciones americanas. -- EFE.

Berlín, 28. -- Se espera en los medios autorizados que la Argentina sea invitada a firmar en la declaración de las naciones unidas.

Se añade, que es probable que sea invitada a la Conferencia de San Francisco.

El vicesecretario de Estado y encargado de los asuntos iberoamericanos, ha convocado en la tarde de hoy a los jefes de las misiones diplomáticas iberoamericanas en Washington, para considerar de la declaración de guerra de la Argentina al Eje. -- EFE.

Washington, 28. -- Al comentar la declaración de guerra contra el Japón, Nelson Rockefeller, director de Asuntos Americanos, ha declarado que esta acción es bien acogida, ya que indica la intención de la Argentina en participar activamente en la guerra contra el Eje y hacer que la política na-

Los NORTEAMERICANOS han desembarcado en la isla de KARAMA, del grupo de las Riu-Kiu

Nueva York, 28. -- Los norteamericanos han puesto pie definitivamente en la isla de Karama, en el grupo de las Riu-Kiu, entre el Japón y Formosa, según unas declaraciones de radio de Nueva York, que añade en su información que las fuerzas japonesas contraatacan a los invasores.

También dice que los norteamericanos han desembarcado en la isla Tokash'ti, donde fueron rechazados, pero en Aka, los norteamericanos han situado refuerzos en la costa. -- EFE.

Se espera una ofensiva en gran escala contra los ALEMANES, EN ITALIA

El general Clark, dirige una proclama a los guerrilleros del norte del país

Cuartel aliado en Italia, 28. El general Clark, jefe del 14 grupo de ejércitos aliados anuncia la inminencia de una ofensiva en gran escala contra los alemanes en Italia, en una proclama dirigida a los guerrilleros del norte del país.

En la proclama dice que deben estar listos para desempeñar el papel que se les ha asignado. Más pronto o más tarde, los alemanes se retirarán inevitablemente dejando las tropas fascistas para

cubrir la retaguardia. Cuando esto ocurra, recibireis órdenes para entorpecer la acción enemiga, mediante la interrupción de las comunicaciones y ataques a los alemanes.

Los patriotas de los Apeninos centrales serán llamados pronto a prestar esta ayuda a nuestros ejércitos. -- EFE.

Serán evacuados de Berlín las mujeres y los niños

Ante el peligro de los continuos ataques aéreos

Berlín, 28. -- Con asistencia pública, el partido nacionalsocialista, ante los continuos ataques aéreos, ha dispuesto la evacuación de mujeres y niños de Berlín a lugares de menos peligro, anuncian los periódicos berlineses de la mañana, ya que su presencia en Berlín no es necesaria y es conveniente sustraerlos de los efectos de la guerra aérea. -- EFE.

Desaparece el avión que conducía al subsecretario del Aire británico

Londres, 28. -- Churchill ha anunciado en los Comunes la desaparición del subsecretario del Aire, comandante Braker, en el accidente ocurrido en el avión que lo transportaba al Canadá.

El accidente ocurrió entre Inglaterra y las Azores. -- EFE.

**MAÑANA
VIERNES SANTO
NO SE PUBLICARÁ
EL FARO**

PARA SOLEMNIZAR LA TRADICIONAL FECHA DEL JUEVES SANTO, SIGUIENDO LA COSTUMBRE TRADICIONAL DE ESTE DIARIO, Y EN ATENCIÓN A LA SANTIDAD DEL DIA, MAÑANA VIERNES SANTO, NO SE PUBLICARÁ "EL FARO".

Alarma de paz EN LOS ESTADOS UNIDOS

Nueva York, 28. -- De un extremo a otro de los EE. UU. circuló anoche y esta mañana el rumor de la paz, originado por una inocente manifestación en la Casa Blanca y que se interpretó como un anuncio de la victoria inminente.

Una frase de las declaraciones de Eisenhower a la Prensa robusteció la creencia, llegándose por el juez del Tribunal Criminal de

Chicago a informar a los Jurados de que la guerra en Europa había terminado y que quedaba aplazada la causa. A los 22 minutos se reanudaba ésta al ser aclarado el error.

En el Ayuntamiento de los Angeles se celebró una sesión extraordinaria con motivo de la supuesta rendición de Alemania. -- EFE.

A P O L O

Semana Santa en Ceuta

CERVANTES

HOY NO HAY FUNCION

EL SABADO DE GLORIA ESTRENO de la grandiosa producción nacional

MACARENA

por MIGUEL LIGERO - JUANITA REINA.

Tolerada para menores

Gobierno General de las Plazas de soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Se autoriza a los cafes y bares, situados en el recorrido de la Procesion del Silencio, para quedar abiertos hasta las tres horas de la madrugada del viernes dia 30.

Lo que se hace publico para general conocimiento. Ceuta, 28 de Marzo de 1945. EL DELEGADO.

Regimiento de Infanteria Ceuta numero 54 ANUNCIO

Se pone en conocimiento de los industriales a quienes pueda interesar, que por el presente anuncio se saca a concurso el suministro de fruta, verduras y huevos, para el abastecimiento de las fuerzas de esta Unidad

Las proposiciones se presentaran al Teniente Coronel Mayor, en el plazo de diez dias a partir de la fecha, siendo el importe de este anuncio, a cargo del adjudicatario.

Ceuta, 22 de marzo de 1945. El Teniente Coronel Mayor, Valeriana

Falange Española Tradicionalista y de las J.O.N.S.

JEFATURA LOCAL DEL MOVIMIENTO AVISO

Ordenada por la Superioridad la creación de la GUARDIA DE FRANCO, por el presente se avisa a todos los camaradas militantes del Partido, Ex-Combatientes y Ex-Combatientes de la División Azul, que deseen ingresar en la GUARDIA DE FRANCO, que deberán solicitarlo por instancia a esta Jefatura en el plazo de quince dias a partir de la fecha, teniendo en cuenta que a cada uno se le encomendará el servicio que de acuerdo con sus condiciones físicas, actividades etc., pueda realizar.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista. Ceuta 28 de Marzo de 1945. El Jefe Local Social del Movimiento, Justo Arizala.

Viernes Santo. - Las procesiones de ayer, hoy y mañana. - Cultos de hoy y mañana

VIERNES SANTO

El Viernes Santo, es el único día del año en que no se celebra la Santa Misa, por conmemorar la Iglesia el aniversario de la muerte del Salvador. La liturgia está dividida en cuatro partes, que son: Lecturas, Plegarias, Adoración de la Cruz y Misa de los "presantificados". Todo el conjunto de los ritos insólitos que usa la Iglesia dan a entender a los fieles la grandiosidad extraordinaria del misterio que conmemora; y hacen sentir al vivo la suspensión del inerte sacrificio a fin de consagrarse enteramente a la memoria del sacrificio cruento, dolorosísimo y afrentosísimo que Jesús ofreció en el Calvario.

La desnudez del altar, la cruz velada con un paño morado, los cirios de cera amarilla, el fustol y todo lo demás privado de todo adorno, son señales claras de desolación y de muerte.

LA PROCESION DE AYER

Con toda solemnidad y esplendor, celebróse ayer la procesion de la Cofradia del Cristo de la Buena Muerte y Nuestra Señora del Mayor Dolor, que salió a las 20'30 de la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios.

Abrió marcha la banda de trompetas de Ingenieros, siguiendo una seccion de penitentes con túnicas blancas y capirote morado; a continuación el Cristo de la Buena Muerte, cuya imagen iba sobre magnifico paso de color caoba, con cuatro cirios de gran tamaño. Este paso construido es-

te año, pues es la vez primera que sale dicha imagen en procesion, ha sido construido en esta plaza a expensas de la Cofradia de su nombre. Le daban guardia seis gastadores y un cabo de Ingenieros.

Seguian dos largas filas de penitentes con túnicas negras, con el estandarte de la Virgen y delante del paso de Nuestra Señora del Mayor Dolor, la presidencia de la Cofradia, compuesta por el Excelentísimo señor don José Manuel Sanjuán Otero, general de Ingenieros y don Remigio González Lozana, hermano mayor honorario y hermano mayor, respectivamente de la citada Cofradia. Ambos ostentaban los escapularios-insignias de la Cofradia, portando varas con emblemas de la misma.

A continuación, iba el paso de la Virgen, ricamente adornada con iluminación eléctrica y de cera y con muchísimas y bonitas flores. La Santísima Virgen, lucía magnifico manto y traje negro bordado en oro y una toca admirablemente bordada por una distinguida señora de esta localidad.

A ambos lados del citado paso, figuraban los señores jefes y oficiales de los distintos Cuerpos y servicios de Ingenieros, cuya Arma es miembro colectivo de honor de la Cofradia. Gastadores de Automovilismo, daban guardia al paso de la Virgen.

Detrás seguía de Preste, el reverendo Padre don José Mainé Vaca y una última presidencia, compuesta por el Ilustrísimo se-

ñor Alcalde de la ciudad, don Francisco Ruiz Sánchez; Ilustrísimo señor coronel-teniente Vicario de las Fuerzas militares de Marruecos, don Manuel Martínez González; jefe local accidental del Movimiento, señor Arizala y el capitán de la Guardia Civil, señor González Revilla.

Cerraba la procesion un piquete de Ingenieros al mando de un oficial, con bandas de cornetas y tambores.

La procesion recorrió el itinerario, que ya publicamos ayer, llegando a la iglesia de salida, después de las doce de la noche.

La dirección de los pasos y el orden de la procesion estuvo a cargo de los directivos de la Cofradia, a los que felicitamos, igual que al Arma de Ingenieros y a los Hermanos Mayores, honorario y efectivo, general Sanjuán y señor González Lozana, por el esplendor que revistió la procesion que reseñamos.

LAS PROCESIONES DE HOY

A las 19 horas de hoy, Jueves Santo, tendrá lugar la procesion, llamada del "Encuentro", que sacará de la iglesia de Nuestra Señora de Africa la cofradia de Nuestro Padre Jesús Nazareno, con el paso del titular de la misma. Esta procesion hará el recorrido que sigue: Plaza de Africa, Generalísimo Franco, San Juan de Dios, haciendo parada en el Puente de la Almina. A las 19 y 15, también de la referida iglesia hará su salida la cofradia de la Expiración, con el paso de María Santísima de las Penas y San Juan Evangelista, que por primera vez sale este año, recorriendo la Plaza de Africa, O'Don

LA SESION DEL AYUNTAMIENTO

Bajo la presidencia del Ilustrísimo señor alcalde, y con la asistencia de los tenientes de alcalde señores Delgado Tagle, Delgado Matres, Coello Cuadrado y Mateo López, se reunió ayer la Permanente Municipal, tomando los siguientes acuerdos:

Por el secretario señor Meca se dió lectura al acta anterior que fué aprobada.

Se aprueban diversos escritos de señores que solicitan ser altas y bajas en el padrón de habitantes.

Se da cuenta de una mocion del señor alcalde sobre la reglamentación de vales, la cual aprueba íntegramente la Permanente.

Se aprueba la adquisición de uniforme para un guardia municipal, para el personal de bomberos y batas para las telefonistas.

Se acuerda pase de nuevo a estudio de la Comisión correspondiente un informe presentado sobre presupuesto para realizar obras de acerado frente al jardín de la Alhambra.

Serán cedidas a destajo las obras de arreo del pasadizo del Cine Luz, cuyo presupuesto asciende a pesetas 1.533'35.

Se accede a lo solicitado por doña Angeles Veret, relativo a causar baja en el padrón de casas.

Idem del jardinero mayor que solicita se adquieran mangueras para el riego de los jardines.

No se accede a la petición de don Eduardo Buscató, que solicitaba le fueran adquiridas unas plantas.

Idem a lo solicitado por don Francisco Gómez, que deseaba celebrar veladas teatrales en el Angulo.

Se accede a lo solicitado por doña Ana María Rojas.

Seguidamente se da cuenta de lo tratado en relación con el concurso de suministros de carnes. El señor alcalde informa que ante la ausencia del teniente de alcalde señor García Arrazola, se ocupó personalmente del asunto para cuyos efectos se entrevistó con los abastecedores en su despacho oficial, acordándose que el precio de la carne se mantenga como hasta ahora a pesar de las dificultades de los señores abastecedores. El señor alcalde en relación con el concurso, considera que debe hacerse sobre la base de seis meses; para cuyos efectos y de acuerdo la Permanente, se celebrará un concurso en el

(Pasa a la página 4)

El Sábado de Gloria GRANDIOSO ACONTECIMIENTO CINEMATOGRAFICO FRED MAC MURRAY MADELEINE CARROLL en la magnifica superproducción titulada

Locuras de millonarios

Una película de las que el público prefiere.

Un asunto del que gozará momentos inolvidables.

No lo olvide, se proyecta el Sábado de Gloria en CERVANTES

nell, Independencia, General Sanjurjo al Puente de la Almina, don de se efectuará el encuentro.

Una vez realizado éste, las dos cofradías citadas, continuarán el itinerario siguiente: 18 de Julio, Calvo Sotelo, Sargento Mena, General Aranda, Isabel Cabral, Teniente Arrabal, Falange Española, Plaza de los Reyes, Gamochs, José Antonio Primo de Rivera, Puente de la Almina, San Juan de Dios, Generalísimo Franco, Edrisis a la iglesia de salida.

También mañana, saldrá a las doce de la noche, la procesion, conocida por la del Silencio, que organiza la cofradia de funcionarios municipales, con el paso de Nuestro Padre Jesús de la Vera (Pasa a la página 4)

BOLETIN METEOROLOGICO

Datos facilitados por el Servicio de Meteorología de Ceuta:

Temperatura máxima: 21'0 a las 16 horas.

Idem media: 18'8.

Humedad relativa: 60 %

Dirección dominante del viento: NW.

Velocidad del viento: 3 kilómetros por hora.

Horas de sol: 11 horas 20 minutos.

Lluvia en las 24 horas: 00.

Estado del cielo: nuboso Estado del mar: rizada.

Noticias varias

EL ALCALDE VISITA LOS TERRENOS DE LA NUEVA CARCEL

En la mañana de ayer el Ilustrísimo señor alcalde, acompañado del arquitecto municipal, señor Antón y del secretario oficial, señor Meca, visitaron unos terrenos situados en el campo exterior, para estudiar el emplazamiento que ha de darse a la nueva cárcel del Partido.

FUNERAL

En la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios se ha celebrado un solemne funeral aplicado al eterno descanso del alma de la señora doña Tomasa Gimeno Mesa. Con dicho motivo sus familiares están recibiendo infinidad de pésame.

COMPRA DE

- Alhajas Oro Plata Platino Antigüedades Papeletas Monte de Piedad

JOYERIA

La Esmeralda

España, 6 Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

Importadores

Recordad siempre que logreis ultimar una compra, la dirección de los Agentes de Aduana Sres. Iguaran y Rubio S. L. de Pasajes.

Dr. Juan Martinez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705 CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Consulta de 3 a 5

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española, 11

Anuncios Breves

POR PALABRAS SIN LIMITACION. PESETAS 0'30 UNA.

Compras y Ventas

COMPRO Ford cuatro, buen estado cubiertas, Escriban apartado 188.

VENDO aparato radio, Amargura n.º 4.

VENDO aparato herramientas mobiliario modernísimo para peluquería de señora 6.000 pesetas. Razón esta Administración.

Traspaso

SE TRASPASA un establecimiento de comestibles y bebidas con vivienda. Razón Galea, 14. "Casa García".

Varios

PERMANENTE GERRU, González Besada (Clavijo), 23.



NUESTRO PROXIMO RIVAL

El Deportivo de la Coruña se lundó en 1906

ASCENDIO A PRIMERA DIVISION EN 1941, AL DERROTAR EN LA PROMOCION AL MURCIA. -- ES LA PRIMERA VEZ QUE VA A ENFRENTARSE AL CEUTA

En 1906, ya fundado el Celta y jugándose el torneo regional gallego, se constituye en La Coruña el "Club Deportivo de la Sala Calvel" que al correr de los tiempos sería el Deportivo de La Coruña, equipo al que vamos a ver jugar en nuestro recinto deportivo en las tardes del sábado y domingo venideros. Cuatro años más tarde, en 1910, se asoma por primera vez al campo nacional llegando a las semifinales del Campeonato de España, en las que elimina al Barcelona, que habría de ser campeón... de una de las dos zonas en que ese año se dividió el balompié español. En 1912 adopta la denominación actual de Deportivo de La Coruña.

En 1927 logra proclamarse campeón regional y en 1928 asciende a Segunda División. De nuevo consigue llegar hasta las semifinales del Campeonato de España. Es en el año 1932.

Después de la guerra de Liberación, el Deportivo empató en la fase final de ascenso a Primera con el Cádiz y el Murcia, ascendiendo automáticamente los murcianos por su mejor cociente. La promoción la pierde ante el Celta de Vigo por 1 gol a 0. Un año después, en 1941, consigue clasificarse tercero y juega nuevamente la promoción a Primera, esta vez con el Murcia al que vence por 2 tantos a 1, después de una prórroga. Con este equipo: Acuña; Novo, Pedrito; Muntaner, Molaza, Reboredo; Brejío, Guimeraes, Elicegui, Chacho y Chao. De ellos, sólo Acuña, Pedrito, Reboredo y Guimeraes siguen en la brecha y los veremos evolucionar en "Alfonso Murube".

De entonces acá, el Deportivo coruñés se ha venido defendiendo excelentemente en la División de Honor. De él se ha dicho en repetidas ocasiones que tiene el lema de vencer a domicilio para perder luego en casa. En su equipo actual figuran jugadores de clase como el guardameta Acuña, el defensa portugués, el también defensa Pedrito, el medio centro Cuquia Blenzobas y los delanteros Paquirri y Borbolla. Todo un Primera División, en fin, ante el que mucho tendrá que jugar y exponer el titular si pretende obtener esa copa con que se premiará al que más goles marque en los dos partidos.

ANTE LOS CEUTA-CORUÑA

EL EQUIPO GALLEGO REALIZARA HOY UN LIGERO ENTRENAMIENTO EN ALFONSO MURUBE

En el titular es probable debuten un delantero centro y un medio ala LAFUENTE ELOGIA A BORBOLLA

En la secretaría del equipo titular sorprendemos de nuevo a Ramón Lafuente. Apenas abandonado el bar el ex-internacional vasco se ha refugiado en lo que para él es tan familiar. Allí, rodeado de "lectivos", rememora su época de entrenador ceutista, y charla del Deportivo, del Atlético bilbaíno, del fútbol español en general y del Torneo Nacional de Liga.

Viéndole tan dicharachero, el periodista cr. llega a su gran oportunidad. Le atajamos:

—¿Y Borbolla, pita o no pita? Ramón interrumpe bruscamente su conversación, nos mira fijamente y... nos habla de Borbolla.

—No es ese extraordinario artista del balón que nos ofrecieron las propagandas ni tampoco el jugador mío o mío que posteriormente muchos han querido ver. Borbolla no es más ni menos que un excelente jugador como los que así se conciben, con la ventaja sobre estos de que de vez en cuando hace cosas maravillosas con el esférico.

Lo probé un jueves y me agració, francamente. Tu, es así que decidí incluirle en el equipo contra el Español en partido de suma trascendencia para nosotros. Contra los catalanes jugó maravillosamente y marcó además un gol, el de la victoria, que fue una verdadera precisión. Luego, contra el Oviejo, como es sabido duro y bronco como es que José Luis facilitó la obtención de tres tantos en otras tantas jugadas características suyas.

Contra el Atlético vasco no pitó. Pero es que ese día todo el Deportivo me jugó pésimamente y el Atlético cuajó un encuentro de sus suyos, espléndido de veras. Posteriormente, hace de esto dos semanas fuimos a Castellón. José Luis fué recibido en Valencia como un ser sobrenatural. La misma expectación por verle actuar acabó desorientándolo y el nerviosismo hizo presa en él. Reaccionó tarde, cuando acababa el encuentro. Pero no lo bastante para que seis o siete cosas de las suyas dejaran evidenciada su gran clase. Esto le valió una fuerte ovación al retirarse a los vestuarios.

La verdad —termina diciendo Ramón— es que estoy satisfecho con él.

—¿...? —Si, mañana jueves subiré con los muchachos a "Alfonso Murube" con el objeto de que realicen un ligero entrenamiento. Nos esperan jornadas muy duras y difíciles, en las que hemos de tratar de evitar que el equipo promocione o descienda y todas las precauciones son pocas. Como aún ha de saludar a no pocas amistades, Lafuente se nos va escaleras abajo. Y ahora es Alfonso Rey, que ha seguido con interés la opinión del "mister" coruñés sobre el "marito" el objeto de nuestro interrogatorio:

¿Lograrán nuestros delanteros salir al internacional ACUÑA? ¿Tendrá BORBOLLA una de sus tardes geniales? Salga de dudas subiendo el Estadio el sábado y el domingo

—¿Qué equipo va a oponer al Deportivo, Alfonso?

—Pues francamente aún no lo sé. Hasta el viernes no será decidido, de común acuerdo con la directiva. Te adelantaré que será el mejor de que disponemos y de que es posible que figuren dos nuevos elementos: un delantero centro y un medio izquierdo. Ya que no los dos puntos, que aquí no existen, hay que procurar que se vea buen fútbol y de que esa copa que dona a mis "Alegria" venga a nuestras vitrinas.

Esperemos, pues, al próximo viernes, en que daremos a nuestros lectores las alineaciones de ceutíes y coruñeses para el primero de los dos encuentros concertados que, como ya anunciábamos ayer, tendrá lugar en la tarde del sábado próximo.

TRASPASO Establecimiento de bebidas silio céntrico inmejorables condiciones Teléfono 284

Saque su localidad con tiempo Los partidos CEUTA - CORUÑA estan ya encima. Nos agradecerá el consejo

TRASPASO Habiéndose traspasado la tienda de comestibles de don Enrique Muñoz Cuesta, sita en la calle Juan I de Portugal número 25, se pone en conocimiento de los señores acreedores para que pasen a cobrar sus créditos hasta fin del corriente mes, pasado cuyo plazo no serán atendidos.

ENFERMEDADES DE LOS OJOS G. M. CAMINERO De Sanidad Militar. Del Instituto Oftálmico Nacional Jefe del Servicio De Oftalmología del Hospital Militar Ingenieros 5, tercero - de 4 a 7 CEUTA

Estadio Alfonso Murube Sábado dia 31 A las 3,30 Domingo 1 de Abril A las 4,30

DOS SE SACIONALES ENCUENTROS R. C. DEPORTIVO DE LA CORUÑA S. D. CEUTA Disputándose una valiosa copa

LA IMPERIAL PASTELERIA - DESPACHO DE LECHE - CONFITERIA Ante la acogida tan favorable que tuvo nuestro primer "Concurso de Pronósticos", y como homenaje al excelente conjunto coruñés "LA IMPERIAL" vuelve de nuevo a despertar el don de adivinación del aficionado ceutí, con la pretensión de que esta vez acierten el resultado exacto de los dos encuentros que se celebrarán el sábado y domingo en el Estadio Municipal. Intervenga en el concurso, bajo el siguiente formulario: 1.-LA IMPERIAL obséquiará con tres premios que se sortearán entre los que acierten el resultado exacto de los dos encuentros. 2.-Dichos premios consistirán: Primero.—Una preparación selecta de pastas finas. Segundo.—Un flan "Imperial". Tercero.—Una selección de pasteles especialidad de La Imperial 3.-Para tomar parte en dicho concurso es imprescindible mandar el boletín inserto en EL FARO o los que facilitan las Pastelerías: LA IMPERIAL o LA ESMERADA verificando una compra. 4.-Los boletines con la claridad necesaria deberán remitirse a LA IMPERIAL o LA ESMERADA antes de las 15 horas del sábado. 5.-En las columnas de este diario aparecerá el resultado así como los nombres de los afortunados

LA IMPERIAL LA ESMERADA CEUTA - CORUÑA Don que vive en pronostica en el primer partido a favor de y en el segundo a favor de

La Semana Militar Deportiva Doble triunfo del Regimiento Infantería Ceuta 54

Venció a Regulares en la final de balón-mano y quedó subcampeón en 200 metros lisos

En verdad que nadie esperaba este gran triunfo conseguido por los muchachos del Regimiento de Infantería Ceuta 54. Pero lo mismo que ocurrió en la final de balón-mano ha sucedido en esta de balón-mano. Cuando la opinión general señala al equipo de Regulares como único aspirante al título, algo que supera a la técnica, a las jugadas bonitas, al encaje de balón, les ha dejado en ambas finales en la cuneta, vencidos, contra todo pronóstico y contra toda lógica. Está visto, que el creerse superiores a los demás, trae consigo en las más de las veces serias consecuencias. Después de los primeros encuentros celebrados, los numerosos espectadores que han seguido estas jornadas, entre ellos nosotros, calificábamos a los muchachos que ostentaban en sus camisetas el distintivo del Grupo de Regulares de Ceuta, como superiores a los demás participantes. Pero en las dos finales a que hacemos mención, hemos comprendido, que algo faltaba en las bien llevadas jugadas "regulares" y es, que a la técnica, es necesario aplicarle, en los momentos en que se ventilan títulos de campeones, coraje, mu-

cho coraje, y espíritu de cuerpo. Y como esto estuvo ausente en ellos, su técnica, su fortaleza, sus bellas jugadas, se han visto relegadas a segundo término ante el ímpetu y la raza de enemigos inferiores.

Los "infantes" no realizaron lo que se llama un bonito partido. A veces se les veía mal alineados, sin conexión en sus líneas, e ir tres a por un balón, pero sin embargo, su juego gustó mucho, por la furia que pusieron en él. No escatimaron esfuerzos, lucharon con coraje por conseguir el triunfo, y solamente por ello lo consiguieron. A pesar de aquel cinco a uno con que terminó la primera parte, en la segunda salieron, como si el partido empezara entonces. Apreta-ron de nuevo y gracias a la cerrada defensiva de Regulares

Si es usted amante del buen fútbol, vaya el sábado el Estadio Ceuta-Deportivo de la Coruña

no elevaron más el marcador. Se volcaron sobre la meta, sin tener en cuenta que los tres más peligrosos delanteros "regulares" estaban siempre en cuneta, y ello dio lugar a que éstos consiguieran dos nuevos tantos y que sólo a la buena actuación de la defensa "infante", no alcanzaran el empate. Finalizando el partido un nuevo ataque de los "infantes" dio ocasión a que funcionara de nuevo el marcador, que quedó de la siguiente manera. Regimiento Infantería, 6; Regulares, 3. Es una lástima esta falta de que adolece el equipo representativo de Regulares. Con ella sub-sañada, sería un magnífico equipo. Todos sus jugadores tienen una idea clara del juego, se pasan muy bien y las jugadas las llevan en orden, con método. Tie-

La cuña del III Ejército norteamericano se encuentra a 317 kilómetros de Berlín

El VII Ejército ha logrado nuevas penetraciones en su cabeza de puente del Rhin

París, 28.—Noticias recibidas del frente anuncian que las tropas del primer ejército de los Estados Unidos se hallan a menos

de 360 kms. de Berlín y han llegado a la región de Giesen, a noventa y seis kilómetros al este del Rhin.—EFE.

LA CUÑA DEL III EJERCITO SE ENCUENTRA A 317 KILOMETROS DE BERLIN

París, 28.—A trescientos diecisiete kilómetros de Berlín y 158 del Rhin se encuentra la cuña del tercer ejército de los Estados Unidos, que está muy próxima a Fulda, dice el corresponsal de la Prensa combinada.

Toda la orilla meridional del Main, entre Maguncia y Aschaffenburg, en más de setenta kilómetros ha quedado dominada por soldados del general Patton.

Las cuñas siguen penetrando mucho más allá en rápido movimiento, sobre los cuales la censura militar impone silencio total.—EFE.

La sesión del Ayuntamiento

(Viene de la página 2)

Matadero en piezo cerrado y en el caso de que hubiese igualdad a la puja la llana, empezando éste a regir el 1 de mayo.

La Permanente aprueba diversos expedientes destruidos funcionarios.

Se concede a don Miguel Guñ Valverde en la cantidad de pesetas 12.565'00 las obras que han de efectuarse en el Mercado.

En Oficios se da cuenta de un telegrama recibido del teniente general Varela, el cual agradece al Municipio el acuerdo tomado, para su recibimiento.

Se da lectura a una propuesta del señor Meca, relativa a la cesión de los locales de la antigua Cantina Escolar de San Amaro, a la Dirección general de Sanidad, para la instalación del Instituto Sanitario que abarcará diferentes actividades muy necesarias en nuestra ciudad. La propuesta es acogida por la Permanente con verdaderos elogios, por cuanto en tierra en sus apartados, tomándose el acuerdo de que sea inmediatamente enviada al Director general de Sanidad señor Párraga, a fin de que en el menor plazo de tiempo posible sea una realidad esta instalación, que causará grandes beneficios en el aspecto sanitario de la población.

En ruegos y preguntas el señor alcalde propone y se acuerda por la Permanente, que sean condonadas las multas a los empleados municipales con motivo de la Semana Santa.

Da cuenta asimismo de su reciente visita a la barriada del Príncipe e informa del mal estado en que se encuentra el servicio del abastecimiento de aguas, cuyo asunto, pasa para su resolución a Obras, con también el arreglo de la visera del Estadio Municipal.

Por último el señor alcalde informa que debe hacerse una revisión de los autobuses, a fin de los cuales se encuentran en un estado de conservación que acenta contra el decoro e higiene de la ciudad, levantándose a sesión sin otros asuntos de que tratar.

La jornada deportiva militar

(Viene de la página 3)

Los jugadores magníficos, en sus tres líneas y son inagotables. Esperamos, que con esta final que han perdido, cuando ellos y la mayor parte de los espectadores la hacían suya, les sirva de ejemplo.

200 METROS LISOS

Se celebró en el descanso del partido esta prueba, en la que Vázquez, del Regimiento Infantería, se clasificó en primer lugar, demostrando ser un magnífico corredor en esta especialidad.

Se clasificó en segundo lugar, Adeval, del mismo Regimiento.

El resultado de las pruebas de tiro de pistola para señores oficiales y suboficiales, lo daremos a conocer en nuestro número del sábado.

Y con ello, ha terminado la fase local de la Semana Militar Deportiva, que ha sido un magnífico exponente, con sus jornadas plenas de interés y animación, del auge que año tras año, va tomando el deporte en el Ejército Español.

En nuestro número del sábado, daremos a conocer a nuestros lectores el resultado general de las pruebas efectuadas, con los campeones y subcampeones, que pasan a la final del Noveno Cuerpo de Ejército, que en los primeros días del próximo mes se celebrarán en Dar Hiffien.

Migueloncho.

LAS UNIDADES DEL I EJERCITO PROSIGUEN SU AVANCE

París, 28.—Unidades del primer ejército estadounidense prosiguen su avance después de ocupar Herborn a 80 kms al este del Rhin y haber cruzado el río Dill.—EFE.

EL VII EJERCITO LOGRA NUEVAS PENETRACIONES EN EL RHIN

París, 28.—El séptimo ejército ha logrado nuevas penetraciones en su cabeza de puente del Rhin y norte de Manheim habiendo avanzado en la última jornada más de 16 kms. Desde la rotura de la línea Sigfrido los soldados de Patch han capturado más de 35 mil prisioneros.—EFE.

UN GRAN AERODROMO SITUADO A 8 KILOMETROS DE FRANCFORT ES UTILIZADO POR LOS AVIONES DE OBSERVACION

París, 28.—Un gran aeródromo situado a ocho kms. al sur de Francfort está siendo utilizado por los aviones de observación de las fuerzas aéreas de los Estados Unidos, informa un corresponsal de la Prensa combinada.

Añade que en Francfort se sigue luchando encarnizadamente.—EFE.

LOS BRITANICOS LANZAN ENORMES CANTIDADES DE MATERIAL EN LA BATALLA DEL RHIN

Berlín, 28.—Los ejércitos británicos han lanzado a la batalla del Rhin enormes cantidades de material de guerra, así como nuevos refuerzos a todo lo largo del frente. Sus pérdidas han sido extraordinarias en el sector norte de Rees, donde los alemanes mantienen íntegramente sus posiciones.

Poderosas formaciones de infantería y carros que avanzan desde el sector de Diuslaken se estrellaron ante un violento fuego de barrera de las armas alemanas.—EFE.

LOS ALIADOS PENETRAN EN PORSTEN

Londres, 28.—Los aliados han penetrado en Porsten, en el Canal de Lippe, a más de 35 kilómetros del Rhin, dice el corresponsal de la agencia Reuter.—EFE.

UN MENSAJE DE MONTGOMERY

Cuartel aliado en Italia, 28.—Montgomery ha enviado al octavo ejército un mensaje y declara que pronto nos encontraremos todos en Berlín.—EFE.

La Semana Santa en Ceuta

(Viene de la página 2)

Cruz, la que hará el recorrido que sigue: Plaza de Africa, pues sale del Santuario de Nuestra Patrona, donde se venera tan histórica imagen, siguiendo por las calles de O'Donnell, Independencia, General Sanjurjo, Puente de la Almíra, 18 de Julio, Calvo Sotelo, glorieta del Comandante Ayuso, Don Juan I de Portugal, Plaza del Alcázar de Toledo, Falange Española, Plaza de los Reyes, Camoens, José Antonio Primo de Rivera, Puente de la Almíra, San Juan de Dios, Generalísimo Franco, Edrisis al templo de su salida.

LA PROCESION DEL SANTO ENTIERRO

Mañana a las 20, saldrá de la Iglesia de Africa, la solemne procesión oficial del Santo Entierro, en la que figuran los pasos de Jesús de Medinaceli, Flagelación, Jesús Nazareno, Expiración, Descendimiento, Santa Urna y Nuestra Señora de la Soledad.

Esta procesión, en la que irá representado Su Excelencia el Generalísimo por el Excmo. señor general jefe del IX Cuerpo de Ejército, hará el recorrido que sigue: Plaza de Africa, calle Generalísimo Franco, San Juan de Dios, General Sanjurjo, Puente Nuevo, Paseo de Corón, Ingenieros, Cervantes, González de la Vega, Camoens, José Antonio Primo de Rivera, Puente de la Almíra, San Juan de Dios, Generalísimo Franco, Edrisis al templo de su salida.

A esta procesión asisten todos los hermanos de las distintas cofradías y las autoridades militares, civiles, eclesiásticas y del Movimiento, con comisiones oficiales de los Cuerpos y dependencias militares y representaciones de los organismos civiles, así como el Ilustre Ayuntamiento en corporación.

LOS CULTOS DE HOY

Los cultos de hoy, Jueves Santo, serán los que a continuación se detallan:

Santa Iglesia Catedral: Divinos Oficios, a las 9; Ceremonia del Lavatorio, a las 16, con sermón de Mandato, a cargo de un señor Capitular; a las 17, solemnes Oficios de Tinieblas y a las 23, solemne Vigilia de la Adoración Nocturna.

Iglesia parroquial del Sagrado (Virgen de Africa): a las 8 y 30, Divinos Oficios, con sermón de Institución, por el párroco, señor Perpén; a las 20 sermón de Pasión, por el citado párroco y ejercicio; a las 23, solemne Vigilia de la Adoración Nocturna.

Iglesia parroquial de Santa María de los Remedios: a las 11, Divinos Oficios, con sermón de Institución, a cargo del reverendo Padre don Francisco Almaroz, capellán del Ejército; a las 20, sermón de Pasión, por el reverendo Padre, don Miguel Rey, capellán castrense; a las 23, solemne Vigilia de la Adoración Nocturna.

Iglesia de San Francisco: a las 9, Divinos Oficios; a las 16 y 30, Ceremonia del Lavatorio; a las 23, solemne Vigilia de la Adoración Nocturna.

Iglesia de Nuestra Señora del Valle, a las 9 y 30, Divinos Oficios y a las 23, solemne Vigilia de la Adoración Nocturna.

Capilla del Convento de Religiosas Adoradoras: a las 7 y 30, Divinos Oficios.

Capilla del Palacio Arzobispal (colegio de Religiosas de la calle Millan Astray) a las 8 y 30, Divinos Oficios.

LOS CULTOS DE MAÑANA
Santa Iglesia Catedral: a las 9 y 30, Divinos Oficios; a las 17, Oficios de Tinieblas.

Iglesia parroquial del Sagrado (Virgen de Africa): a las 10 y 15, Divinos Oficios.

Iglesia parroquial de Santa María de los Remedios: a las 11, Divinos Oficios; a las 3 de la tarde, Corona Dolorosa y sermón de la Lanzada, por el párroco don José Maine Vaca. Durante todo el día de mañana quedará expuesto a la adoración de los fieles el Santísimo Cristo de la Buena Muerte.

Iglesia de San Francisco (Padres Agustinos): a las 8 y 30, Divinos Oficios; a las cuatro de la tarde, Vía-Crucis solemne.

Iglesia de Nuestra Señora del Valle: a las 8, Divinos Oficios.

Capilla del Convento de Religiosas Adoradoras: a las 9, Divinos Oficios.

Capilla del Hospital de la Cruz Roja: a las 7, Divinos Oficios.

Capilla del Palacio Arzobispal (colegio de Religiosas de la calle Millan Astray): a las 8, Divinos Oficios.

Hermanidad del Santo Cristo de la Vera Cruz

AVISO

Se pone en conocimiento del público en general que la tradicional Procesión del "Silencio" que saldrá a las veinticuatro horas del día de hoy del Templo de Nuestra Señora de Africa seguirá el siguiente itinerario:

Salida de la Plaza de Nuestra Señora de Africa.

Independencia.

General Sanjurjo.

Puente de la Almíra.

18 de Julio.

Calvo Sotelo.

Glorieta Comandante Ayuso.

Don Juan I de Portugal.

Plaza de los Héroes del Alcázar.

Falange Española

Camoens.

José Antonio.

Puente de la Almíra.

General Franco.

Plaza de Nuestra Señora de Africa.

Ceuta 29 de marzo de 1945.

El Hermano Mayor.

CERVANTES

EL SABADO DE GLORIA

GRANDIOSO ACONTECIMIENTO CINEMATOGRAFICO

FRED MAC MURRAY

MADELEINE CARROLL

EN LA MAGNIFICA SUPERPRODUCCION TITULADA

LOCURAS DE MILLONARIOS

Una película de las que el público prefiere. Un asunto del que gozará momentos inolvidables. No lo olvide, se proyecta el Sábado de Gloria en CERVANTES.

DESTILERIAS Las Palomas
TODOS SECO
CURACAO PONCHE
COFIAC ANIS DULCE ANIS SECO
LA CALIDAD DE ESTOS SEIS PRODUCTOS FABRICADOS en Rule por DESTILERIAS Las Palomas ES SU MEJOR PROPAGANDA